

Fecha: 26-04-2025
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 6
 Cm2: 771,3
 VPE: \$ 1.854.910

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: Revelan amenaza que habría recibido profesor de karate baleado en clases

Claudio Báez estaba ayer en riesgo vital tras recibir múltiples disparos por parte de un sujeto que irrumpió frente a sus alumnos. Familiar habló de una llamada que habría recibido.

Los hechos ocurrieron en Calera de Tango

Revelan amenaza que habría recibido profesor de karate baleado en clases

Por Matías Galica Lindsay
 cronica@diariosur.cl

En riesgo vital se mantenía ayer, al cierre de esta edición, Claudio Báez, un profesor de karate de 56 años que fue baleado por un solitario pistolero mientras realizaba clases a adolescentes en un gimnasio en Calera de Tango. Ayer se desconoce el motivo del ataque al también destacado deportista nacional, pero se informó que el hombre que percutió los tiros lo estaba buscando.

Cerca de las 19:30 horas del jueves, y tal como lo ha hecho por 20 años, Claudio Báez realizaba clases en el gimnasio del estadio de Calera de Tango, en esta ocasión, a 10 niños y adolescentes de entre 10 y 17 años, además de dos apoderados. Ahí funciona el club "Jiyukan".

Fue en ese contexto, mientras el profesor realizaba la clase, en las cercanías del gimnasio un sujeto comenzó a preguntar a las personas dónde se encontraba el instructor.

De esta forma el individuo llegó al gimnasio, botó a patadas la puerta de entrada y al ver al profesor de karate de frente, sacó un arma de fuego y percutió al menos cinco disparos en su contra, lo que fue presenciado por sus alumnos.

Inmediatamente, el agresor escapó del lugar hacia el sector de camino Lonquén y testigos aseguran que fue recogido por un vehículo gris que escapó rumbo a Talagante; mientras que la víctima fue trasladada al Hospital Parroquial. Luego fue derivado a otro centro asistencial. "Pasadas las 15:00 horas de hoy, recibimos el traslado del paciente de 56 años



Claudio Báez fue campeón, nacional, sudamericano y panamericano.

al Hospital Clínico de Mutual de Seguridad. Su condición de salud es grave y se encuentra en riesgo vital. Actualmente está conectado a ventilación mecánica y siendo atendido en la unidad de Cui-

dados Intensivos (UCI) de nuestro Hospital", informaron sus médicos en un comunicado.

Por orden del Ministerio Público el caso es indagado por la Brigada de Homicidios de la PDI. Desde esa unidad el subprefecto Ricardo Castillo dijo que "se logra apreciar en primera instancia diversa evidencia balística, la cual está siendo trabajada por el Laboratorio de Criminológica Central. Además, señaló que "no hu-

bo discusión", fue un ataque directo al profesor.

Por su parte, el fiscal ECOH Leonardo Tapia señaló que el pistolero "pregunta directamente por el profesor. Por lo tanto, uno pudiese entender de que al menos lo conocía o tenía el propósito directo de encontrarse con él". Además, señaló que "no hay ninguna amenaza previa (contra el profesor), por lo menos en los sistemas nuestros de

la Fiscalía. Tenemos que investigar cual es la motivación. Acá no descartamos nada".

La alcaldesa de Calera de Tango, Hortencia Mora, dijo que "hablé con su señora ayer. Uno se va muy conternada porque de ver un profesor, vigoroso, buena persona, amigo, verlo ahora en esta situación de un delito nunca visto a nivel nacional".

Por su parte, un familiar que prefirió resguardar su identidad

19:30

horas es perpetró el ataque, mientras Báez realizaba clases en el estadio de Calera de Tango.

señaló ayer al matinal de CHV que manejan la teoría de que esto habría ocurrido tras una supuesta amenaza de un padre de un alumno. "Me contó un colega de él, que uno de los papás lo había amenazado a él, pero esto fue hace un tiempo atrás, como 'oye, te voy a hacer esto y nunca más te vas a olvidar de mí', dijo. "Lo más probable es que pueda ser algún tipo de rencilla de algún muchacho", añadió.

DESTACADO DEPORTISTA

Báez es cinturón negro 6° Dan en el estilo Shotokan y ha representado a Chile como campeón nacional, sudamericano, panamericano y entrenador. Fundó el Club de Karate 'Jiyukan' y también es miembro del consejo técnico de la Federación Nacional de Japan Karate Association (JKA) Chile.

La karateka Valentina Toro, medallista de oro panamericana, contó a Emol que Báez fue su "entrenador en 2010 y 2011, cuando yo ni siquiera peleaba, él convenció a mi papá de que pasara al karate deportivo. Viajábamos todos los días desde Santiago Centro a Calera de Tango para entrenar (...) lo conozco tanto, desde tan chica, que sé que va a salir adelante y nos contará todo esto como una historia, porque él es muy místico, en medio de sus clases las suspende para contar historias (...) no entiendo cómo puede haber alguien tan desquiciado de atacarlo así, sí el profé es alguien bueno".

Báez es cinturón negro 6° Dan en el estilo Shotokan y ha representando a Chile como campeón nacional, sudamericano, panamericano y entrenador.